



Götter in Grinario: N1

In Grinario standen Götterbilder von verschiedenen Gottheiten. Die Götterverehrung beschränkte sich aber nicht nur auf die Götterwelt, die die Römer von den Griechen übernommen hatten, sondern in Grinario und anderen Städten wurden auch Götter verehrt, die die Römer in anderen Gegenden kennen gelernt hatten.

Die Schüler lernen exemplarisch den Mithras-Kult kennen.

Sie bearbeiten folgenden Arbeitsauftrag:

Verfasse eine Inschrift für diesen Götteraltar.

Beschreibe dazu den Gott und erkläre, was hier passiert.

Mache deutlich, warum er von den Menschen verehrt werden soll.

Der Gott Mithras in Grinario



Altar-Inschrift